

## Le Seigneur de paix

**« Or le Seigneur de paix lui-même vous donne toujours la paix en toute manière. Le Seigneur soit avec vous tous ! »  
(2 Thessaloniciens 3:16).**

Le Seigneur Jésus est décrit comme « le Seigneur de paix ». C'est par Lui que nous avons la paix avec Dieu et que nous avons appris à connaître le Dieu de paix. En décrivant le Seigneur Jésus comme le Seigneur de paix, Paul explique que le Sauveur est capable d'apporter la paix à nos cœurs en toutes circonstances : « le Seigneur de paix lui-même vous donne toujours la paix en toute manière ». Et cela se traduit par Sa présence : « Le Seigneur soit avec vous tous ! »

Paul écrivait à partir de son expérience. Le Seigneur avait dit à Ananias qu'Il avait choisi Paul pour être un témoin spécial de Lui et que, dans le cadre de ce témoignage, il souffrirait beaucoup (Actes 9:15-16). Plus tard, Paul relatera l'étendue de ces souffrances (voir 2 Corinthiens 11:22-33). Mais ses écrits témoignent également de la paix qui remplissait son cœur pendant qu'il accomplissait son ministère. Le secret de cette paix était la présence permanente du Seigneur auprès de lui.

Dans sa persécution de l'Église, le cœur de Paul était rempli de suffisance et de rage contre le peuple du Seigneur. Paul appartenait à la tribu de Benjamin. Jacob, dans la bénédiction de ses fils, a dit de Benjamin, son plus jeune fils, « Benjamin est un loup qui déchire » (Genèse 49:27). Cette violence s'est manifestée, sous une forme extrême, chez Saul de Tarse. L'amour, la miséricorde et la grâce de Jésus ont transformé Saul, le loup, en Paul, le berger. La rage qu'il éprouvait a été remplacée par une paix dont Paul disait qu'elle « surpassait toute intelligence » (Philippiens 4:7). C'est cette paix que l'apôtre voulait nous faire connaître.

La paix dans nos cœurs ne vient pas de circonstances paisibles, elle vient d'une Personne, le Seigneur de paix. Et elle s'expérimente à travers Sa présence. Le Seigneur Jésus est toujours avec nous. Nous avons la paix avec Dieu, grâce à notre salut éternellement assuré, qui ne peut nous être enlevé. Mais cela ne signifie pas que les doutes, la peur et l'anxiété ne peuvent pas envahir nos cœurs. De telles choses nous privent de la paix. Connaître « la paix en toute manière », c'est connaître la présence du « Seigneur de paix lui-même », jour après jour.

Lorsque j'étais malade, je trouvais facile de me confier dans les médecins. Je n'ai jamais eu de problème pour expliquer ce que je ressentais et pour écouter les conseils de mon médecin, ou pour me soumettre à une

procédure ou à une opération. J'ai confiance dans les compétences de ceux qui sont capables de faire face à la maladie. Mais je connais aussi beaucoup de gens qui ne partagent pas mon expérience ! Cependant, je dois me demander si je me présente toujours avec confiance au Sauveur. Est-ce que je recherche Sa présence, explique mes sentiments, confie mes soucis au Seigneur de paix et m'en remets à Lui ? Ou bien est-ce que j'endure l'anxiété et avance malgré tout, en portant le fardeau qui me pèse ? Le Seigneur Jésus veut que nous soyons fidèles et que nous fassions des sacrifices, mais Il ne veut pas que nous soyons seuls, isolés dans de telles circonstances. Il veut que nous développions une communion avec Lui-même et qu'Il nous « donne toujours la paix en toute manière ».

C'est en présence du Seigneur de paix que nous pouvons le mieux commencer chaque nouvelle journée : en l'adorant, en y demeurant, en se confiant à Lui et en lui faisant confiance dans les voyages quotidiens que nous entreprenons.

**Gordon D Kell**